

Marché hebdomadaire : démarrage réussi

Lancé le jeudi 10 janvier, le marché hebdomadaire mis en place par la municipalité a débuté dès 8h avec la clientèle potentielle des parents amenant leur enfant à l'école. Les retraités ont ensuite pris le relais tout au long de la matinée. La fréquentation a donc été régulière et les 13 commerçants présents globalement satisfaits. Pour cette 1ère, une tombola a été organisée avec trois paniers garnis à gagner. Le tirage s'est fait en présence du maire, André Pau, et de plusieurs élus.



La mise en place du marché a été menée par Patricia Vanhoucke, adjointe à la culture et à la communication, avec Jean-Marc Lecompte, adjoint à la sécurité (à gauche), ici avec le maire, André Pau, lors du tirage de la tombola.